

jueves 7 de abril de 2022

El Ayuntamiento renueva el Camino Viejo de Las Mercedes después de más de 10 años sin reasfaltarse

El área de Obras e Infraestructuras inicia los trabajos de mejora de toda la vía, que incluye la instalación de elementos de protección a los lados de los puntos más peligrosos



El área de Obras e Infraestructuras del Ayuntamiento de La Laguna ha iniciado la repavimentación del Camino Viejo de Las Mercedes para mejorar la seguridad vial en la zona, en la que no se actuaba desde hace más de 10 años. Las labores consisten en la rehabilitación integral del firme y el repintado de la señalización horizontal de toda la calzada, lo que obliga a su cierre por tramos mientras se desarrollan los trabajos, que se prevé que queden finalizados el próximo lunes, día 11.

El alcalde, Luis Yeray Gutiérrez, y el concejal responsable, Josimar Hernández, han visitado el lugar este lunes para comprobar el comienzo de la intervención, que se suma a la ya realizada en el camino La Triciada. Ambas carreteras, aunque son secundarias, registran una afluencia importante, son estrechas y no tienen aceras, transcurriendo por un entorno agrícola y con carácter residencial.

A estas características se suman “los años que llevaban sin reasfaltarse, lo que provocaba una situación de riesgo mayor para los viandantes y conductores debido al estado de deterioro en el que se encontraban”. Estas condiciones “han llevado al Ayuntamiento a priorizar estas mejoras”, afirma el regidor local, a las que suma el proyecto del encauzamiento del barranco y el acceso al CEIP Las Mercedes, que también ha empezado a ejecutarse esta misma semana, para “dar mayores garantías de seguridad a la zona”.

Respecto a la repavimentación del Camino Viejo, el concejal precisa que las labores se han dividido “en dos tramos, primero hasta la altura de la calle Clemente Vera, para minimizar al máximo las molestias a la ciudadanía” y solicita “la máxima precaución” mientras se llevan a cabo. Para reforzar la seguridad, indica que se colocarán elementos de protección “a los lados de los puntos más peligrosos de la vía”.

Tanto el alcalde como el edil de Obras e Infraestructuras recuerdan el “esfuerzo” inversor que desde el equipo de Gobierno se viene realizando “cada año” para renovar la red viaria municipal, “planificando las actuaciones en orden de prioridad según la urgencia de cada una de ellas, a partir de criterios técnicos y de las demandas de los propios vecinos y vecinas, que son los que conocen mejor que nadie las necesidades de los barrios y pueblos en los que residen”, puntualiza Josimar Hernández.



Para dar continuidad a esta línea de trabajo, señala que se destinarán 18 millones de euros hasta 2025 a través del nuevo servicio de mantenimiento y conservación, que confía en que salga a licitación de forma “inminente”. Mientras tanto, añade que a lo largo de este ejercicio “se seguirá ejecutando el plan de reasfaltado previsto para este ejercicio, junto a la ampliación y rebaje de aceras para mejorar la accesibilidad en La Laguna, como la que estamos llevando a cabo en la actualidad en el camino de La Villa”.